

児童と老人クラブの交流

12月5日（火）、泉公民館で泉小学校児童と老人クラブ泉支部、地域有志の皆さんで餅つきを行いました。最初に1・2年生、次に3・4年生、最後に5・6年生と入れ替わりながら餅つき、餅まるめを行いました。

当日はあいにくの雨でしたがブルーシートの屋根の下で、児童たちは「よいしょ！よいしょ！」の掛け声で力強く杵を振り下ろし、餅をつきあげました。

今年のふれあい農園事業で収穫したもち米を1俵つきました。つきあがったお餅は、自分たちで丸めてそれぞれ持ち帰りました。また、日頃お世話になっている地域の皆さんや農業公社へ配布しました。

い ず み

発行者
泉公民館
編集 毛利巧
TEL 47-0353



今日はよろしくお願ひします。



上手く餡子を包めるかな？



小突きの打ち合わせ中です。



打ち合わせどおり上手にできるかな？



さすが6年生、手慣れてます。



先生も児童に負けじと頑張ります。



老人クラブ泉支部、地域有志の皆さん、雨天の中、早朝からの準備等ありがとうございました。

一足早く、クリスマス

12月13日（水）、ふれあい体験学級「クリスマス会」が泉公民館で行われました。泉小学校児童34名が参加し、泉地区民生児童委員協議会、泉婦人会の皆さんと歌ったり、班に分かれてゲームをして、楽しい時間を過ごしました。終盤にはサンタが来てくれて、児童たちにプレゼントを配ってくれました。



メリークリスマス！

しめ飾りづくり教室

12月25日（月）、しめ飾りづくり教室が開催されました。老人クラブ泉支部の方々の協力のもと、泉小学校児童31名が参加しました。始めに興野々の渡邊公夫さんからしめ飾りで使用する材料の意味や稲わらの編み込み方を教わりました。児童たちは編み方を丁寧に教わりながら、真剣な眼差しで一糸懸命編んでいました。事前の準備から製作指導とご協力いただきました皆さん、大変お世話になりました。ありがとうございました。



完成したしめ飾りと記念写真！

切り絵教室

1月5日（金）、泉小学校5・6年生を対象にたかのす学級「切り絵教室」が開催されました。講師として、興野々の茂浦口政雄さんにご指導いただきました。始めに茂浦口さんから作業説明と上手な切り方を教えてもらい、児童たちは好きな題材を選んで作業開始。真剣な表情でみんな黙々と作業を進め、上手に切り絵を完成させていました。



すごい集中力です



絵手紙教室

1月11日（木）、出目の高田弘子さんを講師に「絵手紙教室」が開催されました。参加された方は高田さんにバランスや色使いなどを教わりながら、花や果物、野菜など思い思いのものを描いていました。完成した絵手紙はどれも素敵な色彩で温かみを感じる作品に仕上がっていました。次回は2月15日（木）に行います。



皆さん、素敵な絵手紙が出来上がりました。

4年ぶりの「男の料理教室」

1月13日（土）、4年ぶりに「男の料理教室」を行いました。7名の受講生は講師の山本静子氏の指導の下、「ほうれん草とたたき長芋のツナおろしあえ」など計4品を調理しました。調理は慣れた様子で1品、2品とあっという間に完成。完成後はみんなで会食し、自分たちが作った料理をおいしくいただきました。



泉地区自主防災組織連絡協議会からお知らせです！

自主防災組織連絡協議会で簡易トイレを購入し、各自主防災会に配布しました。能登半島地震のように、泉地区においてもいつ災害が起こっても不思議ではありません。自分自身、大切な家族のためにも日頃から備えておきましょう！



「しめ飾り」ありがとうございました！

泉公民館では昨年末に渡邊公夫さんより「しめ飾り」をいただきました。おかげを持ちまして、よい新年を迎えることができました。この場をお借りしまして改めてお礼申し上げます。

編集後記

新年早々、石川県能登半島で地震が発生しました。泉地区自主防災組織連絡協議会で保存食や簡易トイレ等を購入していますが、個人での備えも重要です。災害はいつ起こるか分かりません。いざという時のために日頃から備えておきましょう。(巧)

2月～3月の行事予定

2月		3月	
2日	老人クラブ健康料理教室	2日	たかのす学級アルバムづくり・閉講式
10日	親子クッキング教室	4日	老人クラブ理事会
15日	老人クラブ絵手紙教室	7日	自主防災組織連絡協議会
16日	公民館運営審議会	21日	交通安全協会泉支部総会
17日	ふれあい体験学級奉仕活動		
22日	泉自治会連絡協議会		

※あくまで予定ですので、急遽日程が変更される場合があります。